



# LOS LIBERTADORES

## FUNDACIÓN UNIVERSITARIA

### CONSEJO SUPERIOR

### MOCIÓN DE RECONOCIMIENTO

El Consejo Superior, como máximo órgano colegiado de dirección de la Institución, acoge la moción de reconocimiento por lo cual, solicita a su presidente la emisión del siguiente comunicado:

### COMUNICADO

El Consejo Superior exalta la labor de estudiantes, profesores, directivas académicas y administrativas, y colaboradores de la Fundación Universitaria Los Libertadores, por la culminación satisfactoria del primer semestre académico de 2020, en medio de la contingencia generada por la pandemia covid-19.

Los resultados obtenidos dan cuenta de la capacidad de enfrentar la incertidumbre, gestionar el cambio, sostenerse en el esfuerzo con entusiasmo y resiliencia, y la excelente gestión adelantada para la articulación de un plan de contingencia que ha garantizado entre todos la prestación del servicio con altos estándares de calidad, la salud y el bienestar de toda la comunidad Libertadora.

La acción armónica es determinante en circunstancias como las que vivimos y la Fundación Universitaria Los Libertadores, constituida por una comunidad académica y un equipo de trabajo resilientes, y cuyo espíritu de servicio, ha aportado a través de iniciativas como FULL conectados, FULL cercanos y el acompañamiento a otras Instituciones a través del Plan Padrino, a la consolidación del Proyecto Educativo Libertador.

Somos conscientes del esfuerzo, dedicación y la calidad del trabajo que ha entregado para dar continuidad a todos nuestros procesos, ante lo cual, estamos profundamente agradecidos por su compromiso y su continua acción de trabajo mancomunado, con el cual esperamos seguir contando.

El presente comunicado se suscribe a los nueve (9) días del mes de julio de dos mil veinte (2020).



JOSÉ LEOPOLDO GONZÁLEZ

Presidente del Consejo Superior